

## RDC : Le M23 annonce un "cessez-le-feu unilatéral"

PANA, 08 janvier 2013 Kigali, Rwanda - La rébellion congolaise du "23 Mars" vient d'annoncer un cessez-le-feu unilatéral, lors de l'ouverture des négociations de paix qui se tiennent actuellement à Kampala, en Ouganda, avec le gouvernement de Kinshasa pour mettre fin au conflit dans l'est de la République Démocratique du Congo (RDC), dans un communiqué transmis mardi soir à la PANA à Kigali. Citant le secrétaire exécutif de ce mouvement rebelle, François Rucogoza, le communiqué précise que durant cette trêve, les insurgés cesseront "toute opération militaire" dans la province du Nord Kivu, dans l'est de la RDC.

"Le M 23 affiche sa volonté d'encourager le climat de compréhension pour que les parties [en négociations] puissent atteindre les objectifs souhaités", poursuit le communiqué qui rapporte les propos du chef rebelle congolais. Depuis le mois de juin 2012, après la reprise des hostilités entre la rébellion congolaise du "M23" et les Forces armées de la RDC (FARDC) dans la province du Nord Kivu, environ 20.000 réfugiés sont entrés au Rwanda, selon le Haut commissariat aux réfugiés (HCR). La rébellion du "M23" revendique le respect d'un accord de paix avec le pouvoir à Kinshasa, qui a signé le 23 mars 2009 et en vertu duquel, le gouvernement congolais doit éradiquer toutes les forces négatives opérant dans l'est de la RDC, préalable au retour des milliers de réfugiés congolais d'expression rwandophone encore sur les routes de l'exil dans plusieurs pays de la sous-région, dont le Rwanda.